



Résidence d'artistes au collège Guy Môquet.

C'est au terme d'une semaine au collège, que la compagnie de hip-hop Kaflow a proposé à nos jeunes collégiens une restitution de leur travail en résidence ce vendredi 16 décembre.

Loick et Dark Shadow ont durant toute cette semaine pu accueillir des groupes d'élèves pour à la fois présenter leur discipline artistique, les initier, échanger sur le processus de création, le métier de danseur mais également parler de l'histoire du hip-hop et de ses enjeux.

Ce vendredi c'est avec passion que les deux danseurs ont présenté le fruit de leur travail et engagé une discussion avec les spectateurs pour échanger sur les problématiques qui les touchent et dont ils font part dans leur création.



**Merci aux artistes pour ce bel échange.
Merci aux professeurs accompagnateurs.
Merci à la vie scolaire.
Merci aux agents et à Monsieur Poulé
Merci aux membres de la direction pour leur confiance. Bonnes fêtes de fin d'année.**

A VENIR :

SPECTACLE DE L'OPTION DANSE THÉÂTRE LE 20 JUIN AU CRR